
 

 

PROCÈS-VERBAL 

    

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   

 

PROCÈS VERBAL  

Séance ordinaire du mercredi 15 novembre 2023  

18h30, salon du personnel  
 

No  Sujet Responsable  Objet  

1. Accueil 
présences et 
quorum 

 

Ouverture: 6h31  

Sont présents :   

-Dominique Lalongé, directrice  

-Alexandra Lafontaine, directrice adjointe  

-Valérie Barbin, parent et présidente  

-Geneviève Labelle, parent et vice-présidente  

-Patrick Labrie, parent     

-Louis-Michel Jutras, parent  

-Danielle Faucher, enseignante  

-Andréanne Desjardins, enseignante  

-Claire Desrosiers, enseignante  

-Catherine Hamel, enseignante  

-Jacqueline Fournier, technicienne service de garde  

Absent :  
Audrey Tousignant-Maurice, parent 

 Directrice  Constat  

2. Adoption de l’ordre du 
jour          
 

  
 
Geneviève Labelle propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-11 

  
 
 

 

3 Parole au public  
        

                               Aucun public  
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      4.  Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 octobre 

           Valérie Barbin propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-12  

  

5.  Résumé des normes et modalités 

La direction présente le document des normes et modalités 

           Danielle Faucher propose l’adoption 

           Résolution : CE-23-24-13 

 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

6.   Programmation des activités éducatives  

   La direction présente l’ensemble des activités qui auront lieu cette        

année à l’école. 

   Aussi le projet « enchantons-nous » est reconduit cette année ce     

projet est encadré par les enseignants de musique. Ce projet donne  

lieu à un magnifique spectacle qui se tient dans une église de la 

région. 

         Claire Desrosiers propose l’adoption. 

         Résolution : CE-23-24-14 

 
 

  

 

  

 

  
 

 

 

        7.  Formation aux parents 

Une conférence de monsieur Richard Robillard, psychopédagogue,  

sera offerte aux parents.  Une première date est sélectionnée; le 21 

février.   Si nécessaire en raison de l’affluence, une deuxième rencontre 

s’organisera.  Le coût d’une conférence est de $1000. 

              Valérie Barbin propose l’adoption 

              Résolution :  CE-23-24-15 

    

8. Besoin de financement?  

Discussion sur la pertinence de faire une campagne de financement 

pendant l’année 2023-2024.  À la suite de cet échange, le CÉ prend la 

décision de ne pas faire de campagne de financement autre que celles 

générées par l’OPP. 

Andréanne Desjardins propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-16 
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9. Boîte à lunch 

 
La direction nous fait part de la demande d’un parent au sujet de 

l’alimentation inclusive. Alimentation où l’enfant mange ce qu’il veut 

et dans l’ordre qu’il veut. Une discussion s’en suit. En raison de la 

réalité scolaire, il ne nous apparait pas possible de permettre cette 

approche, nous poursuivons donc avec notre fonctionnement 

habituel.  

  

  
 

10.  Rapport annuel de l’établissement 

 
La direction présente le rapport annuel de l’école. 
 
Claire Desrosiers propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-17 

   

  

 
 

11. Parole aux membres 

 
a) Représentant des employés de soutien mentionne 

qu’elle n’est pas la représentante du service de 
garde, mais bien des employés de soutien de l’école 

b) Représentant du comité de parents 
c) Représentant des enseignants : c’est la fin de l’étape 

et les rencontres de parents auront lieu les 23-24 
novembre. 

d) Représentant de l’OPP : Pour la fête d’hiver, les 
billets seront mis en vente le 7 décembre. Une belle 
mobilisation a eu lieu de la part des parents de l’OPP 
pour trouver des vêtements pour un enfant qui en 
avait besoin. 

e) Mot de la direction : La direction adjointe nomme le 
bel accueil que les enseignants font aux nouveaux 
arrivants des dernières semaines. 

f) Mot de la présidence : La présidence nous demande 
si nous voulons faire un vins fromages pour la 
rencontre de décembre. 

  
 

   

       12   Correspondance … aucune 

 
        13   Prochaine rencontre : 13 décembre à 18h00 
        
         14   Levée de la séance 20h01  
 

Secrétaire : Jacqueline Fournier  

  

Valérie Barbin  Dominique Lalongé  

Présidente                                          Directrice                                    

    

 

 


